



Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: CITLALI ANAHI GARCIA GOMEZ

Nombre del tema:

Parcial: UNIDAD I

Nombre de la Materia: DERECHO INTERNACIONAL DEL TRABAJO

Nombre del profesor: SANDRA DANIELA GUILLEN

Nombre de la Licenciatura: DERECHO

Cuatrimestre: 8°

UNIDAD 1

Reconocimiento de gobiernos

El conflicto de Kosovo

El principio de autodeterminación de los pueblos no depende exclusivamente de la Resolución 1514 de la ONU

El historiador contemporáneo Norman Davis ha señalado que no hay tierra que haya sufrido más a causa de los vaivenes de la política internacional que el territorio de Kosovo

Los serbios sostienen que cuando llegaron a la actual región de Kosovo estaba deshabitada. Insisten en que los albanos llegaron recién con los conquistadores turcos en el Siglo XV

Desde el siglo XII

Los serbios ya claramente dominaban en su territorio y en su vida espiritual, incluido el Kosovo y acudillados por Stefan Nemanía

El más poderoso de los soberanos serbios, Stefan Dusan, reinó desde 1331 hasta 1355 y consolidó la fe cristiana ortodoxa que 500 años

A finales del siglo XVII

Muchos de ellos acogieron con entusiasmo la oferta de asilo hecha por los Habsburgo, la casa reinante en Hungría.

El éxodo

Conocido como La Gran Migración hizo lugar para el asentamiento de pobladores de origen albanés procedentes del norte de la vecina Albania

Kosovo es un territorio en disputa ubicado en la península de los Balcanes, en el sudeste de Europa. Tiene una superficie de 10.887 km² y está habitado por cerca de 2,2 millones de personas. Su capital es Pristina. Limita con Montenegro, Albania, Macedonia y la región de Serbia Central, y está compuesto por las regiones históricas de Kosovo y Metohija

Servia

Considera que Kosovo es una provincia autónoma dentro de su propio territorio, en conformidad con su propia constitución y con la Resolución 1244 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas

Servia, Rusia, España y otros países no aceptaron este hecho unilateral ni reconocen a la República de Kosovo como Estado soberano

Actualmente

La comunidad internacional se encuentra dividida entre los países que han reconocido oficialmente la independencia de Kosovo, los que se niegan a reconocerla y los que han declarado su neutralidad

La soberanía

De la República de Kosovo es reconocida por la mayor parte de sus habitantes, de origen étnico albanés

Las organizaciones internacionales.

Tienen características propias que las singularizan de los otros sujetos:

Son creados mediante un tratado

Pueden participar en la creación de otro organismo internacional, una vez creadas se diferencian de los estados

La doctrina clasifica a las organizaciones internacionales

Las primeras son aquellas que tienen una competencia general, no importando la región, por ejemplo, ONU, OIT, UNESCO, FAO, la OMS
Y las segundas son aquellas que tienen una limitación territorial en su competencia. En América latina tenemos como ejemplo la OEA, BID, SELA, en Europa está el Consejo de Europa, La comunidad europea, el consejo nórdico, en África está el banco africano de Desarrollo

Los individuos

En los diversos tratados internacionales que se han celebrado, el individuo es el sujeto de los derechos que en ellos se contemplan.

Organizaciones no gubernamentales y otros

- Amnistía Internacional: Es un movimiento mundial de personas que realizan campañas para el reconocimiento internacional de los derechos humanos para todos.
- El Centro de Acción de los Derechos Humanos es una organización sin ánimo de lucro establecida en Washington, D.C., dirigida por Jack Healy, un activista y pionero de los derechos humanos reconocido mundialmente.
- Vigilante de los Derechos Humanos (Human Rights Watch) está dedicado a proteger los derechos humanos de la gente alrededor del mundo. Ellos investigan y exponen violaciones de los derechos humanos, hacen rendir cuentas a quienes la infligen.
- Derechos Humanos Sin Fronteras: (HRWF, de Human Rights Without Frontiers): HRWF se centra en dirigir, investigar y analizar situaciones en el ámbito de los derechos humanos, al igual que promover la democracia y el cumplimiento de la ley a nivel nacional e internacional.
- Centro Simon Wiesenthal: Esta prestigiosa organización internacional judía de derechos humanos está dedicada a reparar paso a paso el planeta. El Centro produce cambios al confrontar el antisemitismo, el odio y el terrorismo, promoviendo los derechos humanos y la dignidad.